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税制委員長【２期目】
吉　野　孝　典　氏
吉野化成 株式会社

税制改正要望活動を通して
中小企業が経営しやすい
環境づくりを進めたい

Ｑ　１期目では、税制改正要望で中小企業への　
配慮を強く求めました。この思いは？
　税制というと制度そのものや、増税、減税の話
に終始しがちですが、まずは、会員の主体である
中小企業が「経営しやすい環境を作る」という視
点を第一に、これまで取り組んで参りました。
　大幅な引き上げが続く最低賃金、原材料費や
電力費の高騰、大企業との利益格差など、中小企業
の負担は増しています。今後とも、こうした状況の
緩和、救済が必要と考えており、その一助とな
るような税制改正要望を展開したいですね。

Ｑ　より良い税制、公平な税制の
　　実現に向け、会員の皆さまに
　　訴えたいことは？
　税制委員だけで考えるのでは
なく、会員の皆様からのご意見
をより強く、反映させていきた
いですね。そのためにも、税制
改正のアンケート等に対して
は、より多くのご意見をお寄せ
いただきたいと思っています。

Ｑ　２期目に向けて力を注いでいきたいと思われ
る点について、お聞かせください。
　個々の税制を論じるよりも、より良い中小企
業経営のためには、どのような税制改正が必要
なのかといった視点で考えていきたいですね。
我々も税制の専門家ではありませんので、税理
士を招いて委員研修を行うなど、自らも知識を
深めていきたいと思います。この他、税に関する
啓発キャッチコピーの募集なども当委員会の担
当です。一つひとつの事業に磨きをかけ、会員の
皆さまにお応えしていければと思っています。

厚生委員長【１期目】
相　澤　　　均　氏
オールライフ 株式会社

法人会会員でよかった！
そう感じてもらえるような
厚生制度の展開を目標に

Ｑ　副委員長として委員会活動を熟知された上で
　　委員長に就任。抱負をお聞かせください。
　企業が安定して繁栄するためには、様々なリス
クを伴います。それらをカバーするのに重要な企
業向けの補償制度や、役員や従業員の健康増進
への支援、余暇や生活支援としての各種会員優待
サービスなどの提供が厚生委員会にとって大切な
役割であると考えています。
　山田前委員長のもとで副委員長を務めさせて
いただいた経験を糧に、新しい発想も取り入れな
がら、活動を進めて参りたいと思います。　　　

Ｑ　会員優待サービスについて
　　今後に向けたお考えは？
　会員に対する優待サービスは、
八王子市内でも各種団体が実施し
ていると思います。こうした中、
「やっぱり、法人会の会員で良
かった」と思っていただけるよう
に、他と差別化できるようなサー
ビス、優待事業を展開できればと
考えています。

Ｑ　厚生委員会としては、福利厚生制度受託会社
(保険会社)との連携も重要となります。
　まずは、会員の皆さまに、法人会と福利厚生
制度受託会社（大同生命、ＡＩＧ損害保険、アフ
ラック）との関係性を正しくご理解いただくこと
が大切だと考えています。そのためには、当委員
会として、しっかりとしたＰＲ活動を進める必
要があります。その上で、受託会社との連携を密
にしながら、新しい制度商品の内容等を早々に
取得し、会員企業の皆さまに情報提供していく
ことが必要と考えております。

社会貢献委員長【１期目】
飯　沢　宗　光　氏
成光運輸 株式会社

社会貢献活動は
企業にとって重要な要素
新たな活動にも挑戦を

Ｑ　研修委員長を長年経験され、社会貢献委員長
に就任されました。抱負をお聞かせください。
　企業活動においては、目先の利益ばかりでなく
社会に役立つと思える活動を実践することも必
要であると思います。今回、委員長にご指名頂い
た社会貢献委員会は、まさにこうした活動を担う
委員会です。企業としての社会貢献活動につい
て、常に情報を収集し、会員企業の皆様が社会の
ために、「一役買っている」と感じられるような
事業を考えて行きたいと思います。そのために、
山本前委員長が築いてきたものを大切に、委員
の方々の知恵もお借りして、従来のものに加え、
新しい活動にも挑戦できればと思います。

Ｑ　研修委員長時代のご経験を
　　どのように活かされますか？
　研修委員会は、研修会の企画が
役割でしたので、少しでも多くの
方に参加してもらえるように心掛
け、研修会場では受講者の様子を
拝見し、常に次回に向けての改善
点を考えました。こうした経験を
今期に活かすことができるよう、
努力したいと思います。

Ｑ　法人会の社会貢献活動のひとつ、環境問題
　　には、どのように取り組まれたいですか？
　環境や自然保護への活動は、企業、個人の社会
貢献活動の一つです。当法人会では、東京都条例
に基づく、「地球温暖化対策報告書」を毎年、会員
をはじめとする市内の事業所に提出して頂いてい
ます。より多くの企業の方々が、温暖化防止に対す
る意識を高め、日々、節電等に取り組んでいただ
き、報告書の提出に取り組んでもらえるよう、呼び
かけを強化していきたいと思います。
　また、八王子市地球温暖化防止活動推進セン
ター「クールセンター八王子」との共同事業など
についても、検討していきたいと考えています。
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